



Grimaud, le 28 mai 2019

Tél. 04 94 55 66 80

Fax 04 94 55 66 82

E-mail : ccas@mairie-grimaud.fr

Chers seniors Grimaudois,

Comme chaque année dans le cadre du Plan Canicule et au regard des épisodes de fortes chaleurs enregistrés en 2018, le C.C.A.S de Grimaud se mobilise pour vous rappeler les gestes essentiels à adopter en cas d'alerte canicule.

- Maintenez vos volets fermés pour vous protéger
- Pensez à vous hydrater tout au long de la journée
- Évitez-les sorties lors des pics de chaleur

Le Ministère de la Santé Publique met à disposition un dépliant qui présente les moyens de se protéger en cas de hausses importantes des températures. De plus, lors des phénomènes dangereux de forte intensité, un pictogramme correspondant à la canicule apparaîtra sur la carte météorologique dès le niveau orange



vert	Niveau 1 – veille saisonnière
jaune	Niveau 2- avertissement chaleur
orange	Niveau 3 – alerte canicule
rouge	Niveau 4 – mobilisation maximale

Si toutefois l'alerte Canicule venait à être déclenchée, le Centre Communal d'Action Sociale met à votre disposition des espaces rafraichis se trouvant dans l'immeuble Beausoleil ou encore au complexe sportif des blaquières, mais aussi, nous vous rappelons que plusieurs points d'eau sont référencés sur la commune de Grimaud en cas de besoin (5 robinets parking du cimetière et 1 robinet Place Neuve, des sanitaires avec douches sont accessibles au DOJO et à Beausoleil). Enfin, le CCAS mettra en place une distribution de bouteilles d'eau.

Si vous le souhaitez ou encore si vous êtes une personne isolée, nous vous invitons à vous inscrire sur le registre communal mis en place par votre CCAS. Lors du déclenchement du plan canicule par la Préfecture du Var, ce dernier permet de répertorier les personnes pouvant être en difficultés, notamment en cas d'épisode caniculaire, afin de leur proposer une aide adaptée et de prendre régulièrement de leurs nouvelles.

Nos coordonnées : 697 Route Nationale 83310 GRIMAUD

TEL : 04 94 55 66 80

Ccas.grimaud@wanadoo.fr

Nous vous souhaitons une belle période estivale,
Respectueusement,

Martine LAURE
Adjointe aux Affaires sociales